

Las víctimas del conflicto armado volvieron a reunirse en Granada, Antioquia, para exigirles una vez más a los violentos que cesen con las hostilidades, y para exigir justicia, verdad, reparación y garantías de no repetición.

En el acto, que tuvo participación de niños, jóvenes y adultos habitantes de esa población del Oriente antioqueño, encendieron velas y caminaron por el municipio hasta el parque de La Vida, donde hay un monumento para todas las víctimas que ha dejado la guerra en ese municipio.

Gloria Ramírez, organizadora del evento, precisó que con este acto buscan mostrarle al país que las víctimas siguen reclamando sus derechos y el piden no tirarlas al olvido, más ahora que se habla de un proceso de paz.

«Perdón sin justicia es impunidad. Nosotros queremos y apoyamos el proceso de paz por todo lo que hemos vivido, pero no se pueden olvidar de las víctimas que tanto han sufrido», explicó Ramírez.

En Sonsón, también en el Oriente antioqueño, la comunidad realizó un foro con estudiantes y habitantes de ese municipio, para socializar los avances del proceso de Paz.

El personero de esa localidad, Nelson Gómez, precisó que hicieron la socialización porque el tema de la paz debe ser más conocido y quiere apuntarle a ese proceso que se adelanta en Cuba con las Farc

www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/E/en_granada_victimas_dijeron_no_mas/en_granada_victimas_dijeron_no_mas.asp